



### **Le prédateur révèle avoir eu des menaces venant de l'UFC.**

Francis Ngannou, face à Cyrille Gane a défendu avec brio sa ceinture de champion du monde des poids lourds. Mais pour l'instant, le camerounais n'est pas encore sûr de continuer son aventure au sein de l'UFC.

Le natif de Batié n'a jamais caché son envie de se lancer dans la boxe avant la fin de sa carrière. Il a aussi envie de se faire beaucoup d'argent. Ngannou a déclaré qu'il n'était plus prêt à combattre pour 500.000 ou 600.000\$.

Les discussions pour un nouveau contrat avec l'UFC n'ont pas trop prospéré.

Invité du podcast The MMA Hour , Francis Ngannou a expliqué avoir été menacé de poursuites judiciaires par l'UFC, quelques heures avant son combat contre Cyrille Gane, simplement parce que son agent aurait discuté avec un promoteur de boxe.

**« Ils m'ont dit qu'ils venaient de recevoir un e-mail de l'UFC disant qu'ils allaient poursuivre mon agent pour avoir parlé avec ce type, Nakisa. Je me suis dit : « Qui est Nakisa ? C'est le promoteur ou quelque chose comme ça ? » Je ne le connais pas. Je ne pourrais pas le reconnaître si vous le mettiez en face de moi. Deuxièmement, il n'est pas**

**le promoteur. Puis ce n'est pas comme si je ne pouvais pas avoir un dialogue avec les gens sur la boxe. Je parle de la boxe tout le temps. », a réagi le double champion UFC des poids lourds.**

---